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Anfrage SPD Fraktion 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeiser, 
 
im Land Niedersachsen liegt der Anteil männlicher Erzieher laut Koordinationsstelle „Mehr 
Männer in KITAs“ des Bundesfamilienministeriums bei 3,95%. Wohlfahrtsverbände, 
Erziehungswissenschaftler und Pädagogen verweisen darauf, dass der Beruf für das 
männliche Geschlecht attraktiver gestaltet werden müsse, was sich in der Praxis nicht 
einfach gestaltet. Daher wurde auch die o.g. Initiative des Europäische Sozialfonds und 
des Bundesfamilienministeriums gegründet mit dem Ziel Quereinsteiger zu gewinnen. 
 
Wie hoch ist derzeit der Anteil männlicher Erzieher in Kindertagesstätten in der Stadt 
Delmenhorst? 
 
Gibt es Bemühungen den Anteil zwecks einer geschlechterheterogenen pädagogischen 
Erziehung zu erhöhen wie z.B. gezielte Werbung für den Ausbildungsberuf bzw. in 
Beratungsgesprächen oder ähnliches? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Deniz Kurku 


